

grand cœur, sont et resteront le plus splendide monument élevé par le Manitoba français à la mémoire de S. G. Mgr Alexandre-Antonin Taché. »

**Trois-Rivières.** — S. G. Mgr Roy, archevêque auxiliaire de Québec a prêché, sur l'invitation de S. G. Mgr Cloutier, un triduum de tempérance à la cathédrale.

— Les citoyens des Trois-Rivières se sont enfin débarrassés du régime du poison alcool. Par une majorité de quatre cent-soixante-une voix ils se sont prononcés en faveur de la prohibition. C'est là une belle victoire de plus pour la cause de la tempérance.

**Sherbrooke.** — Le 29 novembre, le clergé et la population de Sherbrooke fêtaient le vingt-deuxième anniversaire de la consécration épiscopale de S. G. Mgr Larocque.

La fête s'ouvrit par une messe solennelle d'actions de grâces à laquelle assistaient non seulement un très grand nombre de prêtres venus de différents points du diocèse et d'ailleurs, mais aussi d'une foule de citoyens de la ville.

Le soir, il y eut soirée dramatique et musicale au Séminaire.

**Nicolet.** — M. l'abbé Thomas Boucher, curé de Saint-Wenceslas, est décédé ces jours derniers à l'Hospice Saint-Joseph, aux Trois-Rivières, à l'âge de soixante et quatre ans.

M. l'abbé Boucher est né à Yamachiche, comté de Saint-Maurice, le 27 novembre 1852. Il fit ses études aux Trois-Rivières où il fut ordonné prêtre par S. G. Mgr Laflèche, le 21 décembre 1878.

Vicaire à Saint-Germain de Grantham, de 1879 à 1880, puis à Saint-Guillaueme jusqu'en 1883, il fut ensuite nommé curé de Saint-Albert de Warwick où il demeura jusqu'en 1896. Cette année-là, il fut transféré à Saint-Wenceslas où il a toujours exercé le saint ministère depuis lors.

Ses funérailles ont eu lieu à Saint-Wenceslas.

**Edmonton.** — On a fêté dernièrement à Saint-Joachim le soixantième anniversaire d'oblation d'un vénérable missionnaire de l'Ouest, le R. P. Moulin, O. M. I.

Le vénérable religieux est né à Saint-Malo, en France, en 1830. Il aime encore à raconter qu'il assista aux funérailles de Châteaubriand. Arrivé dans les missions de l'Ouest en 1860, il assista à tous les événements qui marquèrent l'ouverture à la colonisation de ce pays. Lors de la rébellion de 1885, le P. Moulin, qui se trouvait alors, en plein centre de l'action, à Batoche, fut blessé par une balle.

Le bon Père est encore alerte et plein de vie.

— Samedi dernier, un incendie a presque complètement détruit l'église de St-François d'Assise d'Edmonton. Cette paroisse est dirigée par les Pères Franciscains.

---

**Nos lecteurs nous rendraient un très appréciable service en mentionnant la « Semaine Religieuse », lorsqu'ils s'adressent à nos annonceurs.**